

令和3年9月10日

保護者のみなさま

大阪市立海老江西小学校
校長 横田 隆文

「緊急事態宣言」延長による
運動会の延期について

大阪府に発出されている緊急事態宣言が9月末まで延長されることになりました。

今回も学校園は、基本的に通常授業・通常保育を継続することができます。しかし、運動会の実施については、大阪市では、「緊急事態宣言下」や「まん延防止等重点措置期間中」は、保護者を招かない（無観客）で実施しなければなりません。

そこで、9月26日（日）に実施予定の運動会については、練習中の子どもたちの安全確保、並びに保護者のみなさまに観覧いただけるよう、下記の通り10月30日（土）に延期します。保護者のみなさまには、予定の変更をお願いすることになりますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

記

1. 9月26日（日）の実施予定を10月30日（土）に延期します。
従って、9月26日（日）は、カレンダー通り休日です。
2. 9月27日（月）の代休はありません。通常授業に変更します。
3. 10月30日（土）は、土曜授業として運動会を実施しますので、代休はありません。
4. 10月30日（土）が、雨天や荒天の場合は、午前中授業を行い、11月 1日（月）に、運動会を延期します。（以降、順次延期）